

Région



Provence-Alpes-Côte d'Azur

**Groupe Front de Gauche
Le Président**

Monsieur Michel VAUZELLE
Président du Conseil Régional Provence-
Alpes-Côte d'Azur

Affaire suivie par Audrey Garino
Ref : GP/AG 14-021

Marseille, le 02 décembre 2014

Monsieur le Président,

Comme je l'ai indiqué à votre Directeur de cabinet, je souhaitais, au nom de mon groupe, vous faire part de notre mécontentement de n'avoir été ni invité, ni même informé, de votre voyage en Israël et en Palestine que nous avons découvert par voie de presse.

Vous connaissez l'engagement sincère de notre groupe sur la résolution du conflit israélo-palestinien et nous considérons que l'intégration de l'ensemble des groupes de la majorité au sein de la délégation que vous avez conduite aurait permis une approche plus équilibrée de ce dossier qui, nous le savons, vous tient à cœur.

C'est en considérant cet intérêt que nous vous demandons de bien vouloir initier, au nom du Conseil Régional, la réalisation d'un rapport soumis à la prochaine assemblée plénière en soutien à l'initiative des députés qui viennent de voter la reconnaissance de l'Etat de Palestine.

Nous souhaitons que notre collectivité interpelle le gouvernement sur ce point et lui demande d'accélérer sa prise de décision dans le sens d'une reconnaissance officielle de l'Etat de Palestine par l'Etat français.

Vos responsabilités concernant le devenir de la Méditerranée et le positionnement géostratégique de notre Région, nous permettent, nous en sommes convaincus, de présenter un rapport qui recueillerait l'aval de toutes celles et ceux qui soutiennent une résolution pacifique du conflit.

Veillez croire, Monsieur le Président, en l'expression de ma sincère considération.

Gérard PIEL
Conseiller régional PACA

Hôtel de Région
27, place Jules-Guesde
13481 Marseille Cedex 20
Téléphone : 04 91 57 50 57
Télécopie : 04 91 57 51 51
www.regionpaca.fr